
 

５／１２(火)に生徒総会を行いました。 

新型コロナウィルスの感染拡大を受け、

例年とは違う形で、安全に配慮したうえで

の実施となりました。 

しかし、参加した 1 年生と生徒会役員、各

委員長、２・３年 HR 委員、各部部長が質問や

意見、提案を出し合い、これからの花高を

より良くするための議論が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒総会の最後には、現生徒会

長より生徒会活動の大切さを伝え

る時間もあり、1 年生も次の花高を

担う者としての自覚を高めている

様子でした。 

 

 

 


